



MUNICIPAL

Gazette

MUNICIPALE

DE—OF

Montreal

Organe officiel de la Corporation de la Ville de Montréal Official organ of the Corporation of the City of Montreal
CANADATroisième année No. 3
Third year19 Février 1906
FebruaryLes abonnements sont reçus chez
Le Trésorier de la Ville de Montréal,
Hôtel de VilleLes autres communications doivent
être adressées au directeur de
"LA GAZETTE MUNICIPALE"
Hôtel de VilleForward subscriptions to
The City Treasurer of Montreal
City HallAll other communications should be
addressed to the managing-editor of
"The Municipal Gazette"
City Hall

TELEPHONE : MAIN 4240

Paraît le lundi matin

Published every Monday
morningAbonnements \$2 par an
Subscriptions \$2 a yearPayables d'avance
Payable in advance

Le Conseil de 1906-08 The Council of 1906-08

DISCOURS D'INAUGURATION DE SON HONNEUR LE MAIRE EKERS

Mesdames et messieurs,

Je dois tout d'abord remercier les contribuables de Montréal pour l'honneur qu'ils m'ont fait en m'élisant maire de la métropole du Canada. Aux échevins revient une large part de cet honneur, étant donné que les citoyens ont confirmé le principe qu'il est désirable et dans l'intérêt général de la Ville que le maire, autant que possible et toutes choses égales d'ailleurs, soit choisi parmi les membres du Conseil. Je tiens à vous assurer que je ferai tout en mon pouvoir pour maintenir les excellentes relations qui ont toujours existé entre les citoyens des différentes nationalités.

Je me présente devant vous, aujourd'hui, en ma qualité de citoyen de Montréal et, en entrant en fonctions, je sollicite votre bienveillante indulgence. Successeur immédiat d'un homme public expérimenté, comme l'était mon prédécesseur, je sais que j'ai une tâche difficile à remplir, mais je puis compter sur la courtoisie que vous m'avez toujours témoignée lorsque j'occupais un siège parmi vous sur le parquet de cette salle. Soyez assurés que je m'efforcerai par tous les moyens possibles de me rendre digne de votre confiance et des citoyens en général. D'un autre côté, je dois vous féliciter, messieurs les échevins, de l'honneur que l'on vous a fait en vous chargeant de veiller au bien-être de 350,000 personnes qui comptent sur vous pour que leurs affaires soient sagement et consciencieusement administrées.

Finances.

Notre situation financière vous donnera raison d'être fiers de faire partie de ce Conseil. Montréal a l'honneur d'être classée parmi les villes dont les finances sont dans un état prospère. Aucune addition n'a été faite à la dette consolidée au delà de l'emprunt ordinaire et nécessaire pour faire face au développement naturel de la Ville, qui est basé sur l'augmentation annuelle dans la valeur de la propriété imposable et qui est limité à \$300,000 par année, avec cette restriction que le montant emprunté ne doit jamais excéder 10% de cette augmentation de valeur. Le fait est que l'emprunt effectué l'année dernière représentait moins de 6½%,—l'augmentation dans la valeur de la propriété imposable ayant dépassé de \$4,653,000 le chiffre de l'année précédente. Cet emprunt, qui a été contracté pour une période de 40 ans, à 4%, et qui a été mis à l'enchère, a donné une prime de 5.17%, et plusieurs offres ont été reçues.

Les "emprunts temporaires," requis chaque année en attendant le revenu, n'ont jamais, dans toute l'histoire de la Ville, été effectués à d'aussi bonnes conditions que l'an dernier; et nous nous sommes dégagés à mesure que s'encaissait le revenu en anticipation duquel avaient été effectués ces emprunts.

INAUGURAL ADDRESS OF HIS WORSHIP MAYOR EKERS

Ladies and Gentlemen,

With the full appreciation of the honor done me by the rate-payers of this progressive City, my first duty is to thank the citizens for having elected me Mayor of the Metropolis of Canada. To the Aldermen must accrue their fair share of this honor, as the principle was confirmed by the rate-payers that it is advisable and in the general interest of the City that the Mayor, as far as practicable, and all conditions being equal, should be selected among the members of the Council. I beg to assure you that my every deed and word shall tend to maintain the excellent relations which have always existed among the different sections of the City.

I am before you, to-day, in my capacity of a citizen of Montréal, and, on entering upon my functions, I earnestly beg your kind indulgence. I know that I have a difficult task to perform, following immediately the term of an experienced public man, as was my predecessor, but I also know that I may reply upon the courtesy which you have always extended to me when I occupied a seat among you on the floor of this Council. You may rest assured that I will endeavor by all possible means to render myself worthy of your confidence and of that of the citizens generally. On the other hand, I beg to congratulate you, Gentlemen of the City Council, upon the fact that into your care and keeping has been entrusted the welfare of 350,000 human beings, who look to you for the careful and conscientious administration of their affairs.

Finances.

The condition which confronts you may well cause you to be proud individually of your membership of this Council. Montreal has the distinction of being classed among the Cities whose finances are in a healthy condition. No addition has been made to the funded debt beyond the percentage of the annual increase of the taxable values necessary to keep pace with the natural growth of the City, and which is limited to \$300,000 a year,—conditioned also on the proviso that this amount does not exceed 10% on such increase. As a matter of fact, it was less than 6½%, last year,—the increase in taxable values having been \$4,653,000 over the valuation of the preceding year. This loan, which was a 40 year 4% one, submitted to public competition, realized a premium of 5.17% and was keenly competed for.

The "temporary borrowing," necessitated annually for the anticipation of the revenue, was also made, on better rates, last year, than at any time during the history of the City, and were all paid off, as the revenue for the anticipation of which they were issued, came in.